
令和５年度 第２７回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和５年１０月２３日（月）１５時００分～１６時３０分 

２ 開 催 場 所   三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出 席 委 員   竹下 豊子、楠 道寛、大野 周一、大野 惠美子、和田 勝美 

若松 一也、清水 貴仁、石原 正仁、渥美 浩之、山本 万智子 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ 学校支援コーディネーター 染葉 直美 

６ 学   校   山田 芳和（校長）、吉川 利行（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          鈴木 康二（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 教育委員会  牧野 智子（教育総務課） 

８ 傍  聴  者   なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 鈴木 康二 

10 議長の選出 

司会（若松一也委員）から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、清水

貴仁委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

（２）通学路の安全について 

（３）１５０周年記念行事へのかかわりについて 

（４）学校評価アンケートの項目について 

12 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

《説明：染葉学校支援ＣＤ》 

５年生及び６年生の家庭科授業について、１学期は手縫いを行った。２学期

はミシン縫いを行っている。多いときは７名のボランティアに参加して頂き、

生徒の皆さんに声かけをしながら、しっかり目が行き届いたなかで授業を行う

ことができている。今後の授業についても学校と相談しながら支援していく。 

《発言内容》 

◇Ｂ＆Ｇでの１、２年生のプール授業におけるボランティアによる補助について、

前回の協議会において意見を頂き、保護者の皆さんに募集したところ、毎回４、



５人の方々が参加して頂き、延べ２５人参加して頂いた。教員だけでは目が届

きにくい所を観て頂き安全に行うことができた。来年度につても、今年度同様

にボランティアを募集していく。（高畠教務主任） 

◇協議会において、１、２年生のプール授業をＢ＆Ｇで行うこと、及びボランテ

ィアによる補助について意見を頂き実施し、とても効果的できであった。来年

度も同様に実施していく。（山田校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）通学路の安全について 

《説明：清水貴仁委員》 

別紙資料「子ども見守りボランティア募集」に基づき説明。 

 登下校の見守りに活用を検討していただきたい。タスキ及び名札が配布される。

なお、登録すると障害保険に加入されるため、もし、活動時に事故にあってしま

った際は、当該保険を適用できる。 

《発言内容》 

◇各個人で自由に登録できるとのことであるが、誰が登録して活動してくれてい

るのか学校側が把握していた方が良い。（石原正仁副会長） 

◇このようなシステムがあるなら、活用していくことも一つの方法である。今後

の検討課題としたい。（大野周一会長） 

◇通学路の雑草が凄くて生徒たちが歩きにくい箇所がある。除草して頂くにはど

のようにすればいいか。（渥美浩之委員） 

◇各自治会長に伝えれば、北区の土木整備事務所に連絡してくれて、可能な範囲

で対応してもらえる。（大野周一会長） 

協議の結果、引き続き検討していくことで、全員異議なくこれを承認した。 

（３）１５０周年記念行事へのかかわりについて 

《説明：吉川教頭》 

別紙資料「１５０周年に向けて」に基づき説明。 

《発言内容》 

【東小ウォークについて】 

◇１班２０名程度になると思われるが、歩く際に列が長くなり各班に同行する教

員１名だけでは安全管理が困難であると思われる。同行して頂けるボランティ

アを募集してはどうか。（大野周一会長） 

◇車の通行量が多く歩道が無い箇所もあるので、同行して頂けるボランティアを

募集した方が良いと思う。（大野惠美子委員） 

◇同行して頂けるボランティアを保護者の方に募集する。（山田校長） 

◇浜名湖サービスエリアは、各地から様々な方が来ているので、連れ去り防止の

ため、生徒さんたちが勝手に店舗の方へは行かないように注意して頂きたい。

（和田勝美委員） 

◇生徒さんが怪我をしてしまった時などの緊急対策を万全にしていただきたい。



（大野周一会長） 

◇学校に詰める私と事務職員の２名が情報収集・配信するなどの対応をとる。ま

た、校長と養護教諭が適宜見回りをするので、何かあった際は直ぐに学校に連

絡を入れる体制をとっていく。（吉川教頭） 

◇チェックポイントを設けて、到着したら学校に連絡を入れて状況確認をしては

どうか。（石原正仁副委員長） 

◇そのように対応していく。（山田校長） 

【リーフレット作成について】 

◇従来通りの業者さん作成するのではなく、生徒さんと一緒に作成する形のもの

として、思い出になるようなリーフレットにしていく。（若松一也委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（４）学校評価アンケートの項目について 

《説明：高畠教務主任》 

別紙資料に基づき説明。 

特段の発言はなく、全員異議なくこれを承認した。 

■その他連絡事項等 

○次回協議会日程 

開催日時：令和６年１月２５日（木）１２時１０分～１５時４０分 

 


